



Prépas Talents



INTERVIEW

Jérémie Nsimba
Élève en Prépa Talents à l'INSP

DGAFF : Peux-tu nous présenter ton parcours scolaire ?

Jérémie : Jérémie : j'ai obtenu un bac ES. J'ai ensuite commencé une première année de licence en LEA, mais je me suis réorienté pour suivre des études de droit. J'ai un M1 en droit public ainsi qu'un Master 2 droit public à l'Université de Créteil, spécialisation Carrières publiques - Affaires publiques. Actuellement, je suis élève en Prépa Talents au sein du Campus de Strasbourg à l'[INSP - INET](#), où je prépare les concours de la fonction publique.

Qu'est-ce qui t'a motivé à rejoindre une Prépa Talents ?

Dès le lycée, j'avais la volonté de préparer des concours de la fonction publique. La Prépa Talents m'a semblé être la meilleure option pour avoir un encadrement dans mes révisions et une formation diplômante.

Comment as-tu eu connaissance du programme Prépa Talents ?

J'ai découvert le programme Prépa Talents par plusieurs biais :

- **Mes recherches personnelles** sur internet, notamment sur le site de l'[Institut national du service public](#), pour savoir comment accéder à la fonction publique.
- **Le bouche à oreille** : des personnes de mon entourage, comme d'anciens élèves de master, avaient déjà passé les concours et m'ont parlé de la Prépa Talents.

Pourquoi avoir choisi de t'orienter vers le service public ?

Je suis animé par le désir d'avoir un impact concret et de changer les choses. Je souhaite apporter mon expérience personnelle aux décisions politiques et contribuer à l'amélioration de la société.

Jérémie Nsimba

Peux-tu nous décrire une journée type en Prépa Talents ?

Il n'y a pas de journée type, car les emplois du temps varient en fonction des intervenants et de leurs disponibilités. Les emplois du temps sont très souples.

- **Les cours** ont généralement lieu entre 8h et 18h.
- **En dehors des cours**, nous avons du temps personnel que nous pouvons utiliser pour réviser, travailler sur des projets ou simplement nous détendre.

La petite taille des classes permet d'avoir beaucoup d'interactions avec les professeurs, ce qui est un atout précieux pour notre apprentissage.

Quelles sont les causes qui t'inspirent ?

L'éducation est la cause qui me tient le plus à cœur. Je suis également sensible aux enjeux de l'emploi et du logement.

En quoi la Prépa Talents t'aide-t-elle à réaliser ce projet ?

La Prépa Talents m'offre un cadre d'apprentissage idéal :

- **J'acquiers les connaissances et les méthodes nécessaires** pour réussir les épreuves écrites et orales,
- **Je suis en contact avec des professionnels et des jeunes** qui ont réussi les concours,
- **Le tutorat individualisé** est un véritable atout qui me permet de progresser rapidement.

Quels conseils donnerais-tu aux étudiants qui envisagent de rejoindre une Prépa Talents ?

Je leur dirais deux choses essentielles :

- **Définissez votre projet professionnel** avant même de candidater. Cela vous permettra de mieux vous orienter et de maximiser vos chances de réussite.
- **Soyez motivé !** Les concours de la fonction publique exigent beaucoup de travail et de persévérance.